



2024

3

NO.816



CONTENTS

インフォメーション 2

【トピックス①】

第2回大内氏歴史講演会
15世紀生まれの殿様たち 3

【トピックス②】

人権学習推進大会を開催しました 4

【トピックス③】

本業を持ちながら活動
山口市消防団鴻南方面隊吉敷分団 5

読者発なんでも広場 5

レポート 6

みんなで防災 6

吉敷の福祉・健康 7

リレーエッセイ 7

イベントカレンダー 8

かけはし 8

よしき人

YOSHIKI
DATA

【人口】14,670(前月比-14) 【世帯数】6,446(前月比-4)

令和6年2月1日現在



ト・シ・ア・メ・リ・カ・ン

世界と話そう!
アマチュア無線!!

アマチュア無線を題材に、第2弾

「YOSHIE-KU-ラジオ・ユージアム」

を開催します。吉敷地域在住者を中心とした愛好家に教わりながら、無線を使つた文信も実際に体験します。

初めての方も、昔やっていたという方

も、進化したアマチュア無線の世界を体験してみませんか?

親子・ご家族での参加もお待ちしています。

【とき】3月10日(日)

午前の部(小学生対象):10時~12時
午後の部(中学生以上対象):13時30分~15時30分

【場所】地域交流センター



申込用QRコード

[QRコード](#)

【申込】QRコードから、
もしくはお電話で
【申込・問い合わせ】
地域交流センター

083-922-3915

■アマチュア無線とは?
自作または既製品の無線機やアンテナにより、公の電波を通じて国内外と交信するものです。

普段はコミュニケーションを楽しむものですが、実は災害時の有効な非常通信手段として過去に数々の社会貢献を果たしています。

伝統的な和楽器である和太鼓の力強い音や、迫力ある演奏を肌で感じてもいい、たくさんの方に興味を持つていただけたため、演奏会を開催します。
【とき】3月31日(日)10時~11時
※雨天中止

【場所】維新百年記念公園野外音楽堂
【入場料】なし
【勤務日】月13日以内(事務局員でローテーションを組みます。行事、会議等により土、日、祝日、勤務時例外に出勤する事もあります。)
【勤務時間】8時30分~17時15分
【業務内容】地域づくり活動等に関する業務をしていただきます。
・地域づくり協議会、自治会、地区社会福祉協議会の事務局業務
・地区内活動団体の運営支援
・地区的行事やイベントの運営(企画も含む)
・広報紙、ウェブサイトやフェイスブック、インスタグラムの更新など広報にに関する業務

【応募資格】
・吉敷地域内在住する者が10名以上で構成されたスポーツ団体であること(鴻南中学校は大庭地域在住者も可)。
・地域で開催される行事に積極的に協力できること。
※学校行事やその他地域行事等の都合により使用できない日があります。
【申込書類】地域交流センターへ設置

【申込方法】所定の申込書に記入し、団体の構成員名簿等を添付のうえ、地域交流センターへ提出してください。
【申込期間】3月1日(金)~3月8日(金)
【利用調整金額】各団体から必ず1名以上の出席をお願いします。
【応募方法】3月15日(金)までに市販の履歴書をご持参ください。
【申込・問い合わせ】地域づくり協議会
083-922-3344

吉敷地区地域づくり協議会 事務局職員募集

[募集人数] 1名

[応募資格] 様々な地域づくり活動や地域の方々との交流に積極的に取り組む意欲があり、パソコンの基本操作(ワード、エクセル)ができる方。

[賞金] 日額7,734円(令和6年度)

[勤務地] 吉敷地域交流センター内

[雇用期間] 令和6年4月1日~

令和7年3月31日

令和6年4月1日から令和7年3月31日までの1年間を通して、学校施設を定期的に利用される団体を募集します。

[対象施設]

- ・良城小学校体育館
- ・良城小学校グラウンド
- ・鴻南中学校体育館
- ・鴻南中学校の夜間照明を使用してのグラウンド(ナイター)



吉敷社交ダンスクラブ

とても健康的で気軽に楽しめる社交ダンスを始めてみませんか?一昔前の経験者でも、まったくの初心者でも老若男女問わず大歓迎です。会員のレベルに似合った親切な指導が受けられま

すので、まずは一度気軽に見学にいらしてみませんか?

【とき】毎週木曜日13時~15時
【場所】地域交流センター 講堂
【問い合わせ】担当:横尾

083-924-6408

【アマチュア無線とは?
自作または既製品の無線機やアンテナにより、公の電波を通じて国内外と交信するものです。
普段はコミュニケーションを楽しむものですが、実は災害時の有効な非常通信手段として過去に数々の社会貢献を果たしています。

【応募方法】書類審査及び面接による

【申込方法】3月15日(金)までに市販の履歴書をご持参ください。

【申込・問い合わせ】地域づくり協議会
083-922-3344

【利用調整金額】各団体から必ず1名以上の出席をお願いします。
【応募方法】3月13日(水)19時
【場所】地域交流センター 視聴覚室
【申込・問い合わせ】地域交流センター
083-922-3915

学校施設定期利用団体募集

令和6年4月1日から令和7年3月31日までの1年間を通して、学校

施設を定期的に利用される団体を募集します。

[対象施設]

- ・良城小学校体育館
- ・良城小学校グラウンド
- ・鴻南中学校体育館
- ・鴻南中学校の夜間照明を使用してのグラウンド(ナイター)

「よしき軽井沢通り」

マルシェ部門 出店者紹介

4月28日(日)にお待ちかねの「よしき軽井沢通り」が開催されます。

今月号は、マルシェ部門の出店者紹介をします。その他の情報は4月号に掲載します。

・合志 愛子さん…フリーマーケット

・吉敷園芸クラブ…フリーマーケット

・Palette...ドライフラワー販売

・杉村 秀雄さん...採れたて野菜販売

・メナード化粧品...ハンドケア

・Tplus...ハンドメイド販売

・路博士...陶器

・木楽工房...椅子、飾り棚販売

・和の輪...和小物販売

・吉岡 陽介さん...山野草

・グループホームはるひ苑...椎茸販売
・地域活性おたすけ隊...きんぎょ釣り、
フリーマーケット、苗売り

・明治安田生命...健康、ベジチエック
・K's...ハンドメイド販売

・トモクローバー...樹脂粘土細工

・ミントハウス...手作り布小物、竹細工、フリーマーケット

・ミルデリ...焼きそば、唐揚げ、うどん、ヤンニンムチキン、焼き芋ブリュ、生ビール、缶酎ハイ

・みなみ屋...クレープ、フランクフルト、良城商工振興会...焼き鳥、ソフトドリンク、かき氷

※販売商品は変更になる可能性があります。

お祭り当日は、美味しいものと素敵なかなごいお待ちしています！

よしき軽井沢マルシェを含め、吉敷園地を盛り上げるために、よしき軽井沢通り実行委員会準備室が立ち上がりました。

活動目的

近年、都市化の進む吉敷地域にあり、穏やかな自然に囲まれ懐かしく情緒ある路、風の散歩道。が地区の「ヨコ二ティースベースとして、清掃活動や催しの場として親しまれています。

それが「よしき軽井沢通り」という催事として回数を重ねることにより、大切な吉敷地域の行事として広く認知されました。

その活動、行事を吉敷地域共有的財産とし、次代に繋げる「よしき原風景」としてその風景の魅力向上に努め、その魅力を伝えることを通じて吉敷地域への理解と愛着の向上に寄与したいと考えます。

またその活動を通じて、希薄になりつつある地域住民の交流や出会いのきっかけとなり、ふれあいと交流の機会として「よしき地域愛」への地域コミュニティの醸成へと繋げる」と目的とします。

2月4日(日)に地域交流センターにおいて、山口市教育委員会の古賀信幸氏による第2回大内氏歴史講演会を開催いたしました。

古賀氏は、山口市がシリーズで発行している「大内氏が分かる本」の編集に中心になって携わっておられます。

15世紀生まれの殿様たち

15世紀生まれの殿様たちとして大内教弘、政弘、義興について解説がなされました。

教弘は、幕府の遣明船の経営に初めて参加しました。後に雪舟が山口に来るきっかけとなっています。また、朝鮮国王より、通信符を贈られました。

大内氏館を拡大し、自邸として築山館を造営しています。

政弘は、応仁の乱に、西軍山名方の主力として出陣しました。戦いで荒れた都から政弘を頼つて来た文人・公家らを支援しています。また、連歌師宗祇を招き入れ、自身も歌集を遺しています。

行くべき場所に「山口市」
ニユーヨークタイムズ紙より
講演の中では、講師から、先般、ニユーヨークタイムズが発表した「2024年に行くべき52カ所」の中に日本から唯一「山口市」が選ばれたことについての説明がありました。

ニューヨークタイムズ紙において、山口は「西の京」と呼ばれることが多いが、それよりはずつ面白いという高い評価がなされています。

第2回大内氏歴史講演会 15世紀生まれの殿様たち

TOPICS
トピックス

吉敷は義興のゆかりの地

中尾の高台に義興が創設したとされている凌雲寺跡があります。

また、赤田神社は、義興が戦勝報告をした周防五社の一つに数えられ、「四の宮さま」と呼ばれています。



人権学習推進大会を開催しました

2月3日(土)、地域交流センターで

地区人権学習推進大会を開催しました。この大会は、地域の皆さんに身近にある様々な人権問題について考えていただきため、地区人権学習推進協議会が中心となり毎年2月に開催しています。

小中学生による 人権啓発作品を表彰



毎年、良城小・鴻南中にお願いし、人権学習推進啓発をテーマにした作文やポスター、標語の作品を募集しており、その中で特に優秀な作品について、この大会で表彰を行っています。今年度も多くの児童・生徒に取り組んでいただき、その学習の成果を披露していただきました。また人権啓発の一環として、優秀標語の懸垂幕を作成し、地域交流センター正面に通年掲示しています。今年は、鴻南中3年の柏原深結さんの標語が選ばれました。

作文発表
作文の受賞者には、朗読により作品を発表していただきました。どれも聞く人の心を動かす、思いのこもった発表でした。



大会記念の人権講演会



大会の後半は、岩金俊充氏（いわかね社会福祉事務所代表・フリー・ランス・シャルワーカー）を講師にお招きし、「ヤングケアラーの現状と支援」と題してご講演いただきました。

良城小学校児童 優秀賞受賞者（敬称略）

《作文の部》

- | | |
|-----------|----------------------|
| 大木 新菜（4年） | 「みんながすごしやすい社会に」 |
| 溝口 琴子（5年） | 「虐待のない社会へ」 |
| 守生 彩花（6年） | 「傷つかないインターネットにするために」 |

《ポスターの部》

- | | |
|-----------|-----------|
| 光永 大和（6年） | 後藤 彩那（6年） |
| 春若 慶大（6年） | 長田 佑輝（6年） |
| 長坂 航汰（6年） | 春若 優大（6年） |

ポスター作品は、3月中旬まで地域交流センターに掲示しています。

《標語の部》

- | | |
|------------|--------------------------|
| 井上 希一（5年） | 「友情に 男も女も関係ない。君達ばくの親友だ」 |
| 神田 京美（5年） | 「吉敷川 飛びかうホタルは みんなの笑顔」 |
| 丸谷 実夏子（5年） | 「吉敷川の水のような 清い心でいじめをなくす」 |
| 江口 紗也（5年） | 「吉敷の自然とホタルを みんなで守ろう 大切に」 |
| 森重 陽葵（5年） | 「吉敷川 心の中にも ホタルあり」 |

鴻南中学校生徒 優秀賞受賞者（敬称略）

《作文の部》

- | | |
|-----------|----------------|
| 原田 千穂（1年） | 「気づくことの大切さ」 |
| 光永 麻央（2年） | 「男性の育休・育児について」 |

《ポスターの部》

- | | |
|------------|------------|
| 京谷 朋来（1年） | 福谷 美海（1年） |
| 西村 美渚心（1年） | 藤勝 夏帆（1年） |
| 原田 莉穂（1年） | 高山 翔子（2年） |
| 永富 凜夢（2年） | 大田 怜佳（2年） |
| 豊田 侑梨（2年） | 下園 優莉菜（2年） |

ポスター作品は、3月中旬まで地域交流センターに掲示しています。

《標語の部》

- | | |
|------------|------------------------|
| 秋山 蓼（1年） | 「人は花 きれいな言葉は 良い肥料」 |
| 柳 鷹士（2年） | 「あいさつは 笑顔のタスキ つないでいこう」 |
| 柏原 深結（3年） | 「支えあい 笑顔でつなぐ 地域の輪」 |
| 中井 優奈（3年） | 「あいさつと 無敵の笑顔 二刀流」 |
| 元石 ななみ（3年） | 「あいさつが ほどく心の 固結び」 |

本業を持ちながら活動

山口市消防団鴻南方面隊吉敷分団

新年早々能登半島地震が発生し、地震や火災の怖さを痛感させられた年明けになりました。

こうした災害に対し、地域に密着し地域の安心安全を担う組織として、各地に消防団が配置されています。

鴻南方面隊吉敷分団

消防団は、普段は様々な仕事に就いている人たちが、火災や風水害、震災時に消防団員となり消防活動を行う非常勤の消防機関です。

団員は非常勤の公務員です。吉敷には、鴻南方面隊吉敷分団が配置されています。団員数は現在35名で、吉敷の住民や勤務者で構成されています。

地城防災のリーダーとして幅広く活動

災害時には、市消防本部と協力して、消火活動を行ったり、水位の警戒や土のう積みのほか、様々な対応を行っています。

また、仕事が休みの日や仕事が終わった後に集まって、各種の訓練や火災予防広報、機械器具点検等に取組んでいます。



訓練の様子

地域の行事にも積極的に参加

夏まつりにおいて橋の設営を行うとともに、よしきぶるさとまつりにおいて餅つきを行うなど、地域行事にも積極的に参加しています。

激励会の開催

吉敷地域では、こうした消防団活動を支援するため、吉敷自治会に後援会が設置されています。
1月7日(日)の市消防出初式の開催後地域交流センターにおいて、吉敷消防後援会を中心とする地域づくり関係団体により激励会が開催されました。

団員の募集

消防団では、「地元でなにかしてみたい」という熱い思いのある方を絶賛募集しています。ご一報ください。

問い合わせ 地域交流センター
☎ 083-922-0668

読者発

なんでも広場

京都の古寺?

吉敷の下東にあるお宅のお庭の風景ですね。

最近のビッグニュースとして、米紙、

ニューヨーク・タイムズの「2024年に行べき52カ所」に山口市が選ばれました。

これを受け、市は観光客誘致に乗り出すようです。

「西の京」と言われる観光地として、多くの外国からの観光客が訪れる

ことを期待しています!



山大落研ありがとう

上東福寿会の初会に山大の落語研究会のメンバー2名が出演してくれた。毎回同じような内容では会員の皆さんも飽きてくるであろうし、ひいてはそれが福寿会の衰退につながると考えた結果のことである。早速山大へ依頼に行くと、俵キャブテンが即快諾! この時点で私は成功を確信した。

当日は案内がきいたか想定の5割増の50人近い人が集まつた。江島屋わろつ、江島屋すけ丸の2名人は期待どおりの好演で場内を大いに沸かした。

吉敷の老人クラブ、いきいきサロンの世話人の皆さん、機会があれば山大落研の出演を検討してみて下さい。受けられること間違いなしです。高齢者の皆さんの楽しみ、生きがい、友達づくりに「マンネリ」は一番の敵です。大変でしょうかがお互い頑張りましょう。

サロン寿世話人齊藤昭司(上東)
吉敷地区交通安全・防犯対策協議会
会員がヘルメット着用
昨年4月1日から、改正道路交通法の施行により、自転車に乗る全ての方の「ヘルメット着用」が努力義務になりました。約1年が経過し、既に鴻南中学校では全生徒が着用しており、市内の高校では、新年度から着用義務化の検討を行っているところもあるようですが、自分自身の安全を守るために、自転車に乗るときは「ヘルメット着用」を徹底しましよう!

レポート

昔の遊びを体験しよう

1月26日(金)、吉敷幼稚園の園児が良城クラブの会員と一緒に昔の遊びを体験しました。

体験したのは、「こま回し」、「めんこ」、「福笑い」、「あやとり」など。世代間交流を互いに楽しみながら、いろんな遊びを体験しました。



かわいい鬼がたくさん！

1月27日(土)、地域交流センターで「節分de YY」を開催しました。

吉敷美術部を講師に、小学生の参加者たちが画用紙などを使った鬼のお面づくり。色とりどりの可愛い鬼がたくさんできました。

その出来栄えに、「家族で豆まきをするときに使う！」とみんな大満足でした。



鬼はうそと！福はううち！

1月27日(土)、地域交流センターで「節分de YY」を開催しました。

今年も節分の季節がやってきました。そして、吉敷幼稚園やおおとり保育園には、今年もかわいい鬼たちがやってきました！

子どもたちは、怖がりながらも一生懸命豆をまいて鬼退治。今年もたくさん福が来るといいます。

ある日、台風が来るので発電機を停電に備えて点検していました。通常問題なく動作していましたが、何かわらす、動作しません。

今までの経験から氣化器が故障したと思い、分解して修理にかかりました。

氣化器を取り外しかけた時、思ひもしないことがわかりました。

ガソリンが1滴もありません。

前回の台風の時給油したのですが時間が経過して揮発していました。

すぐ氣化器を基に戻し、燃料を給油し運転したところ、問題なく動作しました。

何も無いのが1番ですね。

思いやり心で住みよい吉敷を

2月3日(土)、地域交流センターで人権学習推進大会を開催しました。

大会のオープニングは、地域交流センターの定期利用団体として活動するコーラスYURIの皆さんによるコーラスが飾りました。

その後、良城小・鴻南中から募集した人権啓発作品の優秀作品表彰・発表と、講師を招いての人権講演会が行われました。

みんなで防火 基本に戻ろう

物事はいろんなことがあります。

事を始める時、何をしますか。

いろいろ、やる人によって、すべて違います。

一般にことを始める時、効率よく無駄のないように進めます。

これって、経験からくる記憶である工程を省略して行っています。

ある日、台風が来るので発電機を停電に備えて点検していました。通常問題なく動作していましたが、何かわらす、動作しません。

今までの経験から氣化器が故障したと思い、分解して修理にかかりました。

氣化器を取り外しかけた時、思ひもしないことがわかりました。

ガソリンが1滴もありません。

前回の台風の時給油したのですが時間が経過して揮発していました。

すぐ氣化器を基に戻し、燃料を給油し運転したところ、問題なく動作しました。

何も無いのが1番ですね。



このような思い込みがあると、なんでもないことで時間を取られます。

とくに、経験をたくさん積み重ねると、逆にトラブルが発生した時、経験値の基準で一気に解決しようと、先走ります。数多く経験したことが逆に判断ミスを招きます。

このような時こそ、基本に戻つて考え直すと、解決できることがあります。

経験の無い災害が起きた時はなおさらです。経験値では解決できません。

その為にも、田舎だから、何をすれば災害時に慌てる必要なく乗り切れるか、考えてみる必要があります。

このように、災害時に慌てる必要なく乗り切れるか、考えてみる必要があります。

災害は忘れたころにやって来ます。難しい事を考えるのではなく、身近にあることを考えてみて下さい。

何も無いのが1番ですね。

上東自治会で活動するふれあい・いきいきサロン「サロンひまわりの会」をご紹介します。

「サロンひまわりの会」

「サロンひまわりの会」は、平成28年より上東福寿会の女性部の集まりとして『元気で友愛』をモットーとして発足しました。当時は、毎月1回女性のみで20人前後の参加者がありました。1年目は茶話会、ゲーム、手芸(お手玉作り)、料理教室などを行い、完成品のお手玉は小学校に寄付しました。2年目からは遠出(100円バス利用)を加えて外食するようになり、生き生きされる姿に『元気で友愛』を感じ益々の交流を深めました。



上東の方 どなたでもどうぞ!

社協のマイクロバスが利用できるようになり、小旅行での光の冠山公園、社内見学(KRY)、歴史探訪等により、皆さんの生き生きとされる姿にサロンの意義を感じました。コロナにより活動の縮小が余儀なくされましたが、マスク着用、消毒、体温測定などを徹底して、講師を招いて琴や古代ギターの演奏、時にはプロの方のピアノと木琴の演奏を鑑賞したり、手品を楽しんだり、花の寄せ植え、蒂での壁掛け作りなど不自由化の中で出来ることを皆さんと一緒に楽しみました。そういった活動により気持ちがリフレッシュできると同時に頭や手を使うことで、脳の活性化の効果もあるのではと期待しています。最近は男性の参加もあります。これからも「元気で友愛」をモットーに活動していきたいので、上東地区でどなたでも気軽にご参加ください。

【問い合わせ】世話人代表 田中

☎083-925-4230

リレー エッセイ

木村 そいち
織喜さん(佐賀)

045



長年の夢が叶いました!

私は2度、転勤で山口市になりました。そのときに街の住みやすさ、人の暖かさの心地よさに触れ、永住したいと思い転職し山口市に住居を構えました。

疲れたときは湯田温泉で癒され、夏には山口市商店街のちょうちん祭りなど風情も味わえます。

県外の友人には日本三名塔の1つ瑠璃光寺五重塔に案内したり、湯田温泉の足湯、SL「やまぐち」号を見に行ったりと歴史的価値が高い観光で楽しんで貢いました。

そんな私はお洋服の仕事に携わり27年になります。学生時代に体型にコンプレックスを抱えていて、洋服の力で自信が持てるようになりました。

今はお客様の悩みを解決して、お洋服の力でポジティブになって頂くことが一番の喜びです。

大好きな吉敷地区周辺でお店を持ちたい夢を

持って数十年。

さまざまなタイミングやご縁が重なって、2023年9月に山口市赤穂町に「PRESSO&KLOSE」をオープンしました。

山口市の街に合うファッションを目指して頑張っています。

今の夢はお店を1日でも長く続けて、ファッションで山口市の皆様を元気にしていきたいと思っています。



1 日	
2 土	・楽楽楽「誰でもどうぞの日」 9:30～12:00
3 日	・吉敷ペタンク交流大会 8:30～ ・レノファ山口 VS ブラウブリッツ秋田 13:00～(みらスタ)
4 月	・あいさつの日
5 火	
6 水	・育見相談 13:30～14:30(受付時間) ・広報委員会 17:00～
7 木	・町内会長会 18:30～
8 金	・鴻南中学校 卒業式
9 土	・第4回吉敷の近未来を想像し語る交流会～ 15:00～17:30
10 日	・第2回YOSHIKIラッピングミュージアム 10:00～12:00(午前の部) 13:30～15:30(午後の部) P.2 ・学校施設定期利用調整会議 19:00～(P.2)
11 月	・吉敷ペタンク同好会練習 9:00～
12 火	
13 水	・子育て講座「こどもとメディアを考えよう —おきる、ねる、たべる— 10:00～11:00
14 木	
15 金	・吉敷幼稚園 卒園式
16 土	・楽楽楽「誰でもどうぞの日」 9:30～12:00 ・えがお食堂よしき 11:30～
17 日	・レノファ山口 VS V.ファーレン長崎 13:15～(みらスタ) ・多世代交流グラウンドゴルフ大会 9:30～11:30

18	月	
19	火	・良城小学校 卒業式
20	祝	
21	木	・ふれあい型結食会
22	金	・おおとり保育園 卒園式
23	土	
24	日	・レノファ山口 VS 美穂FC 14:00～(みらスタ)
25	月	・吉敷ペタンク同好会練習 9:00～ ・楽楽樂「誰でもどうぞの日」10:00～15:00
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	・吉敷風塵太鼓保存会ジュニア部による単独演奏会 10:00～11:00 (P.2)

4月のおもなイベント

3水 おおとり保育園 入園式
8月 鴻南中学校 入学式
9火 良城小学校 入学式
10水 吉敷幼稚園 入園式
21日 吉敷地区大運動会
28日 よしき駐井沢通り

二度の感涙

先日私は、同じ田代一庵感逐にむせた。
サロン寿での川柳会の後片付け中、
メンバーから「齋藤さん、お忙しそう
ですね。私の出来ることなら何でもし
ますので」指示ください。川柳会以外
のことも協力しますよ」との声掛け。
最近体調の悪いのも手伝ってやる気が
減少気味だったが、一気に気力が充満
した。目の周りが少し熱くなるのを感じ
じた。

その日の午後、手伝い隊に「家の中
にヘビが入ってきて、こわくてこわく
に

その日の午後、手伝い隊に「家中にヘビが入ってきて、こわくてこわくて…」と独居の女性から電話が入った。一番近くに住んでいたA隊員に連絡して現状確認をお願いしたところ、ちょうど出かけるところで行けないとの事。別の人にお願いして解決したが、夕方、A隊員から「ヘビの件はどうなりましたか? 一日申し訳ない気持ち一杯で、帰宅後即電話しました」

【著者】
「最近に住んでいたA警官に連絡して現状確認をお願いしたところ、ちょうど出かけるところで行けないとの事。別の人にお願いして解決したが、夕方、A警官から「ベビの件はどうなりましたか?」一日申し訳ない気持ち一杯で、帰宅後即電話しました」

私はサロン会をはじめ2～3のボランティア活動をしているが、この感涙を味わう為にやっているんだなと確信した。こういう仲間が一人でも二人でも増えていく地域でいたい。皆さん地域に恩返ししてみませんか。吉敷は本当に住み良い街ですよ。

廣報委員
齊藤昭司

[発行・編集]

吉敷地区広報委員会(〒753-0816 山口市吉敷佐畠一丁目4番1号)
☎083-922-3915 吉敷地域交流センター(地域担当)
☎083-922-0668 吉敷地域交流センター(行政窓口担当)
☎083-922-3344 地域づくり協議会・吉敷自治会・地区社協

吉敷地区地域づくり協議会ウェブサイト

フェイスブック・インスタグラム

<https://www.yoshikibito.com/>

吉敷地区地域づくり協議会

檢索

